

清のひとこと——大島清 令和4年度を振り返って



月日が経つのは実に早いものです。残り約1か月で令和4年度も終了となります。

令和4年度がスタートした昨年4月以降も、新型コロナウイルス感染症は収束せず、伊奈町医師会会員の皆様のご協力をいただきながら、ワクチン接種事業を進めてまいりました。医療従事者の皆様のご労苦に、感謝を申し上げます。

町の取組としましては、町民の皆様や町内事業者への支援も素早く実施させていただきました。

さて、今年度、特にうれしかった町の出来事として、次の3つがあります。

1つ目は、小学校のトイレ洋式化事業が完了したことであります。子どもたちが我慢することなく、トイレを利用できるようにすることが、行政の使命であると私は考えておりますので、中学校においてもトイレの洋式化を早期に進めてまいりたいと思います。

2つ目は、県内屈指の優良企業の本社工場を、さいたま市から伊奈町に誘致できたことです。約1万坪の土地の地権者である20名の皆様に、ご理解とご協力をいただけたことが、この度の成功に結び付いたと感じております。地権者の皆様には

深く感謝を申し上げます。

そして3つ目は、上尾市との広域連携事業が挙げられます。上尾市・伊奈町消防広域化協議書の調印式を行い、いよいよ広域化が4月1日からスタートいたします。町民の皆様の生命と財産を守るために、これまで以上のスピードで対応できるようになると確信しております。さらに、上尾市とのごみ処理広域化に向け、「上尾伊奈資源循環組合規約」に合意がなされたことも、大きな成果でありました。新しいごみ処理施設は、令和15年稼働の予定で進めてまいります。

そのほか、伊奈町南部地域包括支援センターのオープン、全国28市町が加盟する「ばら制定都市会議（ばらサミット）」への加盟、記念公園内に新設予定の屋外ステージの整備、「伊奈氏ゆかりの地」パネルディスカッションと「伊奈忠次展」の開催など、数多くの事業を実施することができました。また、町民の皆様や企業の皆様に協賛をいただき、3年ぶりに開催されました「伊奈まつり」も多くの方にご来場いただき、まことにぎわいが戻りました。

改めまして、さまざまな事業を実施するにあたり、温かいご支援とご協力をいただきました皆様に、心から感謝を申し上げます。

ありがとうございました

伊奈町ふるさと応援寄附金（ふるさと納税）



昨年1年間に、伊奈町ふるさと応援寄附金として、日本全国からたくさんのご寄附をいただきました。また、町名の由来となった伊奈備前守忠次公のさらなる顕彰のため、月刊「江戸楽」で忠次公の巻頭特集を組み、誌面の抜き刷り版を作成するために実施したガバメントクラウドファンディング（実施期間：令和4年4月15日～7月13日）にも、たくさんのご寄附をいただきました。

ご寄附をいただきました皆様に、心より御礼申し上げます。いただいた寄附金は、ご寄附をされた方が希望する使い道に沿った事業に活用させていただきます。

いただいたご寄附の使い道と件数	使い道	件数	寄附金額(円)
	健康で長生き！なまちづくり	118	2,976,000
	伊奈町は若い町！子育て世帯に優しいまちづくり	133	1,395,000
	子どもたちが安心して学習できるまちづくり	129	2,047,000
	バラで伊奈町をPR！バラのまちづくり	54	709,000
	伊奈備前守忠次公って知ってる？観光のまちづくり	26	271,000
	国際交流で誰にとっても住みやすい町！多様性のあるまちづくり	22	337,000
	新型コロナウイルス感染症対策関連事業	21	372,000
	町長におまかせ	318	4,249,000
	ガバメントクラウドファンディング ～伊奈備前守忠次公の功績を顕彰する特集冊子の作成～	12	206,000
	総計	833	12,562,000

今後も皆様に愛され、誇れる「伊奈町」であり続けられるよう、子育てとお年寄りにやさしい「ずっと住みたい緑にあふれたキラキラ光る元気なまち」を目指し、取り組んでまいりますので、引き続きご支援くださいますよう、よろしく願います。

図 企画課 2215

●伊奈町観光協会から、バラの苗15株をバラの町推進に役立ててほしいとご寄附がありました。バラは、町で大切に育ててまいります。

●有限会社伊奈薬局から、ビニール手袋1,500枚を町の保健衛生事業に役立ててほしいとご寄附がありました。町で有効に活用させていただきます。

●有限会社細田スポーツから、自転車2台を町の生涯学習に役立ててほしいとご寄附がありました。町で有効に活用させていただきます。

●前田ドライクリーニング商会から1万円、真下広氏から1万円、埼玉土建一般労働組合上尾伊奈支部から8,643円を社会福祉に役立ててほしいとご寄附がありました。社会福祉協議会で有効に活用させていただきます。

優秀教職員表彰を受賞

1月17日、文部科学省第2講堂で、令和4年度文部科学大臣優秀教職員表彰式が行われました（オンライン形式）。

今年度は全国で799名、そのうち埼玉県では42名と1団体が表彰されました。

町からは、小針北小学校の矢嶋梨恵主幹教諭が、「学習指導」の分野で表彰されました。

なお、矢嶋主幹教諭は、教諭として平成29年度埼玉県教育委員会表彰（優秀な教職員）を受賞しました。当時、図工主任として学校全体の図工教育の充実や、県の研修指導者として人材の育成などに貢献しました。その後、埼玉県立近代美術館担当課長を経験し、現在は、小針北小学校の主幹教諭を務めています。



矢嶋 梨恵 氏

伊奈町技能功労者を表彰

この表彰は、優れた技能を持って30年以上同一の職業に従事し、後進の指導・育成や地域社会に貢献された功績が認められた方に贈られるものです。受賞者は次の方々です。

〈順不同〉

- 阿部 金吾 氏 (理容師)
- 田辺 サチ子 氏 (珠算教員)
- 中澤 増雄 氏 (大工)
- 猪又 良信 氏 (大工)
- 和泉 茂 氏 (美容師)



4月から役場の組織を一部変更します

問 企画課内 2 2 1 6

町では、多様化する行政課題に迅速に対応するため、4月から町の組織を変更します。

新設 コミュニティ推進課、危機管理課

生活安全課を分割し、自治推進および国際化推進を担当する「コミュニティ推進課」と防災および交通防犯、消防関係事務を担当する「危機管理課」を新設します。

消防広域化により、伊奈町の消防業務を上尾市に委託します。上尾市消防本部との調整や消防団関係事務などは、「危機管理課」が担います。

